

El Tabo, 2018.-

Vengo en dar testimonio del gran Profesionalismo del Abogado Don Leonardo Espinoza, relatando un poco lo que aconteció, personalmente hice dos presentaciones a Contraloría Regional, y en ambas ocasiones el resultado fue negativo.

A Don Leonardo Espinoza, me lo recomendó un colega de Cartagena, al principio no tenía fe!!, ya tenía como respuesta 2 negativas de contraloría. ¡Cuando me entreviste con él, como que le creí!! y deposité toda mi confianza en él. Quiero destacar que nos fue bien, el resultado fue tal como lo había señalado don Leonardo en su momento....Agradezco mucho su Profesionalismo puesto en la defensa de mi caso, que sin duda, sin su asesoría no podría haber tenido un buen puerto.



Beatriz Piña Báez
Directora de Salud
El Tabo